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¡La Paz de Cristo, amados hermanos, la manada pequeña del Señor Jesucristo! 
Saludamos a todos los que aman a DIOS, en Su día santo de sábado, deseando que el 
entendimiento prometido venga a todos los que purifican sus vidas de pecado. Esta es 
la promesa dada en Daniel, capítulo 12, sabiendo que esta sabiduría, según la Biblia, es
la que salva de la muerte también. Todos los sabios del Señor tendrán la sabiduría de 
ponerse debajo de las alas de DIOS en el tiempo de destrucción que vendrá sobre este 
mundo. Ellos enseñarán a muchos, también, a andar en esta justicia, a andar en rectitud
de espíritu, en sinceridad, en verdad y en amor. Sin esto, sin este carácter, 
probablemente que nadie se quedará con vida en este mundo. Todo aquel que 
guardará en su vida algún defecto de carácter, alguna maldad, es posible que tenga 
que sufrir la muerte, pero la promesa del Señor es que va a haber un pueblo, un grupo 
de personas, una multitud de todo el mundo que, en esos últimos días, va a lavar sus 
ropas en la sangre del Cordero, entre comillas, es decir, se van a arrepentir de hacer 
mal, van a comenzar a hacer lo bueno ante DIOS aun sin conocer la Biblia, pero van a 
entender la obra del Espíritu Santo en sus mentes, van a hacer caso a Sus 
reprensiones y van a elegir lo bueno como María eligió la parte buena que, según 
Cristo, no se les quitará. Es lo mismo que pasará en estos últimos días con muchas 
personas en esta tierra. Todos aquellos que andarán en este camino, que es el camino 
del Señor, todos andarán en un sendero de paz y de protección provisto por el Señor en
Su palabra, y si está provisto en Su palabra, entonces el Señor cumplirá Su palabra. El 
Señor, todo lo que ha prometido, tiene que cumplir, y Él es todopoderoso para cumplirlo.
Así que muchos no saben que su camino honra a DIOS, muchos no saben que su 
caminar les traerá la protección de DIOS, muchos no saben las promesas del Señor 
acerca de una vida santa, pero, sin embargo, van a ver, van a experimentar el poder de 
DIOS en sus vidas. Estamos en este día número 542 de la guerra entre el poder rojo y 
el poder de la libertad, el poder de la democracia. Más bien dicho es al borde, a la 
frontera de Jerusalén, esta guerra, y hemos mostrado tantas veces que esta guerra es 
el cumplimiento de lo que ha pasado en el año 66 en Jerusalén, es aquella gran señal 
que el Señor ha dado de lo que iba a venir sobre Jerusalén que en este caso representa
al occidente, a los países occidentales que deben iluminar la tierra con la democracia, 
con la libertad, con los derechos humanos, con la constitución del reino de DIOS, para 
decir así. Sin embargo, hemos mostrado que Jerusalén, como en antaño, hoy en día, 
está contaminada también con pecados de Babilonia, con maldad de Babilonia, con 
parte del carácter de Satanás, carácter que el Señor tiene que lavar, tiene que limpiar, 
en un tiempo de angustia que vendrá sobre este mundo occidental, para que este plan 
de DIOS se pueda cumplir, para que muchos puedan ser vueltos de la iniquidad a la 
santidad. El sábado pasado hemos hablado acerca de Mateo 21; hemos recibido Mateo 
21 junto con otro texto de la Biblia. En este sábado, el Señor nos ha vuelto a dar Mateo 

1



21 y nos ha dado, también, Sofonías, capítulo 3 y Hageo, capítulo 1. Nos sorprende que
dos veces ha dado, el Señor, Mateo 21. Esto demuestra algo, demuestra que en esta 
semana a lo mejor ha pasado algo. Esperábamos nosotros que esta semana pasara 
algo porque en el medio de esta semana hemos tenido el año 538 que en la profecía de
los 2.300 días, en la interpretación histórica, ha tenido un significado. Entonces el Señor
ha dado, dos sábados consecutivos, la advertencia acerca de la segunda limpieza del 
templo, de la segunda limpieza del templo. Hemos mostrado nosotros que ha habido 
dos limpiezas, una al comienzo del ministerio del Señor Jesús y una limpieza al final de 
Su ministerio, justo antes de Su muerte. Para entender un poco por qué decimos estas 
cosas vamos al libro de Apocalipsis, el capítulo 16, con los versículos 15, 16 y 17. "He 
aquí, yo vengo como ladrón; bienaventurado el que vela y guarda sus vestiduras para 
que no ande desnudo y vean su vergüenza". ¿Nos recordamos que el Señor ha dicho 
estas mismas palabras mientras ha predicado? Son Sus palabras y eso demuestra que 
Su vida ha sido profética y Su vida ha demostrado, prácticamente, lo que acontecerá en
los últimos días. Vamos a seguir leyendo en Apocalipsis 16 desde el versículo 16. "Y los
congregó en un lugar que se llama, en hebraico, Armagedón". Versículo 17. "Y el 
séptimo ángel derramó su copa por el aire y salió una gran voz del templo del cielo, del 
trono, diciendo, hecho es". Queríamos leer estas palabras. Son las mismas palabras 
que el Señor ha dicho en la cruz antes de dar Su vida. Ha dicho: "hecho es". Esto 
significa que la vida del Señor Jesucristo simboliza los últimos días. Aquí todo se 
terminará con estas palabras, "hecho es". Estas palabras son dichas en el momento 
que se lanza la última plaga, la séptima. "Hecho es." El Señor ha dicho esto al final de 
Su ministerio de tres años y medio. Y antes de decir estas palabras, vamos a volver 
ahora al capítulo 21 de Mateo, antes de decir las palabras, "hecho es", Él ha hecho una 
limpieza en el templo. Unos días, nada más, antes, unos días antes de decir "hecho es",
Él ha hecho la segunda limpieza. Entonces, ¿qué puede significar la primera limpieza 
del templo y qué puede significar la segunda limpieza del templo? Claramente que tiene
que ver con este mundo. Digamos que el templo que el Señor quiere limpiar es el 
hombre, es el alma humana. Y el Señor ha encontrado, tanto al comienzo de Su 
ministerio como al final de Su ministerio, maldad. Maldad en Su templo. Y el hecho de 
que él ha volcado las mesas, prácticamente ha habido como una pequeña guerra contra
estos obradores de maldad, quiere decir que el Señor ha mostrado con eso que habrá 
un juicio y un castigo contra todos los obradores de maldad. De manera especial, el 
Señor ha apuntado hacia los amadores de dinero, diciendo con eso que Él tendrá que 
hacer una obra especial contra la gran Babilonia, que era vestida de oro y de joyas, y 
que es la que ha derramado la sangre de los mártires. Y lo ha hecho debido a sus 
riquezas y al amor por el dinero. Hemos mostrado nosotros que este juicio final pondrá 
fin a la silla de la bestia, o al instrumento, mejor dicho, de la bestia, que es la mujer, la 
Babilonia, y es la grande ciudad que engaña a los moradores de la tierra, y que tiene 
que ver con la capital de China. China es el comerciante número uno de este mundo, el 
más grande y más amador de riquezas y de negocios de este mundo. Creo que ni los 
turcos no llegan al nivel de China, de los chinos. Así que aquí tenemos un juicio contra 
estos negociantes, más bien creo que es el juicio contra China directamente, contra el 
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liderazgo de la capital, esa gran capital que están haciendo, y que abarcará la gran 
parte de todos los negocios que tiene China en esta gran zona. Jingjinji se llama. 
Entonces, en estas dos limpiezas, entendemos que DIOS tiene una guerra contra los 
obradores de maldad de este mundo. No podríamos decir que solamente del occidente, 
porque sabemos que también del oriente, y que las plagas, de manera especial, 
castigarán a los obradores de maldad del oriente. Es posible también que las plagas 
castiguen a los moradores de las grandes ciudades. Y vamos a ver esto exactamente 
en el libro que hemos recibido este sábado, en Sofonías, pero vamos a Sofonías 1, con 
16, para leer un solo versículo de aquí. Antes de leerlo tenemos que mostrar el 
contexto. El contexto está en Sofonías 1, desde el versículo 2, donde dice, "Destruiré 
del todo todas las cosas de sobre la faz de la tierra, dice YO SOY. Destruiré los 
hombres y las bestias, destruiré las aves del cielo y los peces del mar, y las piedras de 
tropiezo con los impíos, y talaré los hombres de sobre la faz de la tierra, dice YO SOY, y
extenderé Mi mano sobre Judá y sobre todos los moradores de Jerusalén, y 
exterminaré de ese lugar el remanente de Baal y el nombre de los Chemarim con los 
sacerdotes". Vemos aquí que se habla de la destrucción de todo ser viviente del mundo,
pero también dice de Jerusalén, esto significa que del occidente. El Señor destruirá del 
occidente las piedras de tropiezo, los pecadores, y, también, del resto del mundo. Y en 
el versículo que hemos dicho, en el versículo 16, que es introducido por el 15, donde 
dice, "día de ira es aquel día, día de angustia y de aprieto, día de alboroto y de 
asolamiento, día de tiniebla y de oscuridad, día de nublado y de entenebrecimiento, día 
de trompeta y de algazara", es decir, de alarma, "sobre las ciudades fuertes y sobre las 
altas torres". De aquí entendemos que el Señor no destruirá todas las ciudades, sino 
que Él juntará a los malvados en las grandes ciudades, en las ciudades con torres altas,
es decir, con rascacielos, donde están las grandes empresas también. Y quisiéramos 
ver que aquí la palabra, "fuertes", "las ciudades fuertes", la palabra "fuertes" también 
significa, en original, "inaccesibles", y significa, también, "con misterios o secretos". 
Estas son las ciudades que serán castigadas, no solamente de China, de Rusia y del 
Oriente, sino también del Occidente, porque hemos mostrado nosotros que la Gran 
Babilonia es también un símbolo de las grandes ciudades, porque Caín fue el 
constructor de la primera gran ciudad, y luego recordemos la Torre de Babel, aquella 
gran ciudad torre. De aquí entendemos que Satanás tiene dominio, también, en las 
grandes ciudades, y ahí el Señor juntará a los malvados del mundo y destruirá las 
grandes ciudades de todo el mundo, creo, de todo el mundo, porque Él tiene que 
purificar todo el templo de DIOS, todo. Las mesas de los negociantes, ¿dónde estaban?
El Señor no ha entrado adentro del templo para derrumbarlas, sino que el Señor, en el 
atrio del templo, ha derrumbado las mesas. El atrio significa la tierra; de los tres 
elementos que tiene el templo, el atrio significa la tierra, y el templo, propiamente dicho, 
significa el cielo. Entonces el Señor hará una limpieza en esta tierra y destruirá a los 
negociantes de este mundo en las grandes ciudades, porque aquí se anuncia, en 
Sofonías 1:16, que ese tiempo será un tiempo de trompeta y de alarma en contra de las 
ciudades fuertes o fortalecidas o  inaccesibles para la gente común, para la gente 
pobre. La gente pobre no pueden vivir en las grandes ciudades, tienen que mendigar si 
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quieren vivir ahí. Hemos visto en tantas grandes ciudades, hay que ser malvado, hay 
que robar, hay que mentir, hay que ser mafioso o ser corrupto por alguna maldad o por 
el sistema para poder vivir en las grandes ciudades. También, para vivir en aquella 
grande ciudad, Babilonia, de antaño, en aquella torre, seguramente tenías que tener 
una vida muy malvada. Prácticamente, la gente tenía que ser despojada de la 
humanidad y el Señor castigará esto, finalmente. Castigará a todo ser humano 
despojado de la humanidad y todos estos serán juntados en las grandes ciudades de 
todo este mundo porque dice que Babilonia, la gran ciudad, tiene poder sobre estos. 
¿Cómo tiene poder? Con el negocio, entiendo, con el espíritu de negocio y de hacer 
dinero, con el amor al dinero y con el entregar su vida en el altar del dinero, en el altar 
de Baal. Esto es lo que los hombres son obligados a hacer en las grandes ciudades. 
Tienen que sacrificar toda su vida, toda su energía, toda su salud para hacer dinero y 
para pagar a la Babilonia. Es decir, para poder existir, vivir en estas grandes ciudades. 
Para eso hay que pagar con la vida y Babilonia quita toda la energía, todo el tiempo. 
Nadie puede servir a DIOS. A nadie le queda ni tiempo, ni poder físico, ni mental, ni 
energía alguna, ni dinero alguno para servir a DIOS y para hacer Su obra. Su obra no 
se puede hacer desde las grandes ciudades. Esta es una grande verdad que ha sido 
revelada por la hermana Ellen White, y el pueblo de DIOS que anunciará, en este 
mundo, los pecados de Babilonia, o denunciará los pecados de Babilonia, no vivirá en 
Babilonia, es decir, en las grandes ciudades, sino como el Señor Jesús, afuera, en el 
campo, en la montaña, en el lugar salvaje, en el lugar donde nadie quiere vivir, pero 
donde hay libertad, en realidad. El único lugar donde hay libertad, donde una persona 
puede vivir libre, sin cadenas algunas. Así que el Señor tiene que limpiar esos pecados 
de Babilonia la grande; estos pecados provienen de China misma. En China ha habido 
esa ley o hay esa ley 996, trabajar desde las 9 de la mañana hasta las 9 de la noche, 12
horas, 6 días a la semana. Esa ley es una prisión muy terrible. Han muerto personas de 
cansancio haciendo esto. Esta característica de Babilonia de hacer a la gente o de 
forzar a la gente a trabajar tanto para ganar y para hacer dinero, aunque la Biblia dice 
que el hombre junta riquezas y no sabe para quién las junta. Porque después de él 
viene uno que las gasta, o las pierde, o simplemente, en su vida, el dinero viene y se va 
rápidamente. Este pecado de Babilonia ha contaminado el mundo demócrata también. 
Y en China es peor que esto porque los que trabajan en construir la infraestructura de la
bestia, la infraestructura romana, todos los caminos que deben llegar a Roma, China, 
trabajan siete días a la semana desde la mañana hasta las 11 de la noche. Es algo 
terrible, terrible, terrible. Y el Señor castigará todo esto, porque el Señor no ha creado la
vida para servir a mamona, para servir al dinero, ni para forzar, obligar o esclavizar a las
almas humanas, a nuestros prójimos. Todos estos pecados son pecados de Babilonia 
que el Señor castigará. Y en Sofonías 1:16 muestra que en realidad se castigarán a 
todos que finalmente serán encontrados en las grandes ciudades fortalecidas y llenas 
de misterios y de secretos. Y recordemos que el nombre de Babilonia es misterio. Es 
una característica de Babilonia. La primera Babilonia ha sido una gran ciudad y todas 
las grandes ciudades son hijas modernas de Babilonia. Aunque hay una madre que es 
allá en China, que es la grande ciudad que tiene dominio sobre todas las hijas que tiene
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en este mundo. Y habrá un castigo. Hemos leído en Apocalipsis, y volveremos a 
Apocalipsis 16, donde en la última plaga se castiga a esta Babilonia. Entonces hemos 
entendido que la vida del Señor Jesús se terminó con las palabras: "hecho está". Y la 
historia de este mundo se terminará con las palabras "hecho está" que el Señor dirá en 
el santuario celestial. Ahí se terminará la ira de DIOS con estas palabras y después 
vendrá el Señor Jesucristo. Eso significa que todo lo que ha pasado en estos tres años 
y medio en la vida del Señor Jesucristo son eventos que van a pasar en este mundo en 
los años anteriores a estas palabras, "hecho está".
Volviendo a Mateo 21, que ya hemos comentado también el sábado pasado, vemos que
el mensaje especial del Señor, el juicio especial del Señor, no ha sido contra la gente 
común, sino que ha sido contra el liderazgo. Y aquí tenemos palabras duras. El 
liderazgo ha dudado de la persona del Señor Jesús, ha dudado del ministerio del Señor 
Jesús, ha dudado del bautismo verdadero, no el falso ungimiento que daban los rabinos
o los sacerdotes en las sinagogas. Y por eso han preguntado al Señor en el versículo 
anterior, 25, acerca del bautismo, de dónde era, y antes, el Señor fue preguntado: "¿con
qué autoridad haces esto?" En el versículo 23. Por eso ellos no han creído en el Señor 
Jesús, porque la autoridad del Señor Jesús no ha venido de ellos. El Señor levantará, 
en este mundo, personas cuya autoridad proviene de DIOS y delante de quienes no 
podrán estar de pie. Levantará personas que desenmascaran los pecados de Babilonia,
que lucharán contra la bestia, contra la ramera, y destruirán la bestia con el trabajo de 
sus vidas. Por eso Babilonia tiene ocupada la gente en esas grandes ciudades, para 
que nadie luche contra ella, para que nadie tenga tiempo de pensar o de luchar contra 
ella. Pero el Señor levantará personas, como hemos visto ejemplos, Zelensky, que de 
un actor lo ha puesto, el Señor, presidente, como a David, el rey de antaño, Bill 
Browder, y otras personas que tienen un poder enorme de destrucción en contra de la 
bestia, solamente por el testimonio de su boca, en caso de Bill Browder, por sus 
palabras, como dice en Apocalipsis, que vencerán a la bestia y a la marca de la bestia 
con el testimonio de sus palabras. Y el Señor levantará tales personas porque los 
líderes, el liderazgo de estos países demócratas, están demasiado ocupados en 
enriquecerse. Están ocupados con negocios, con estas mesas del templo, están 
ocupados en imitar a la Babilonia, y el que quiere ganar dinero no puede pensar en la 
guerra, no puede hacer justicia. Un rey que quiere enriquecerse no puede hacer guerra 
porque la guerra supone pérdidas y mucho gasto de dinero. Así que si el Señor no ha 
podido encontrar en el occidente reyes verdaderos para que destruya a la bestia, el 
Señor ha levantado personas sencillas como fue el Señor Jesucristo, personas sencillas
que con sus palabras han podido vencer. Zelensky, por ejemplo, ha vencido y vence no 
con el poder físico que tiene o poder mental, sino con la sinceridad de corazón y con las
palabras que, sin cesar, ha lanzado hacia el occidente desenmascarando los pecados 
de Babilonia, en este caso este gobierno de Rusia, el gobierno de Putin, ha 
desenmascarado sus pecados y ha pedido ayuda sin cesar. Así que simplemente con 
palabras, Zelensky ha podido vencer hasta ahora y hacer frente hasta ahora a la bestia. 
Tristemente, hemos escuchado estos días y antes también palabras llenos de orgullo 
por parte del occidente, personas importantes que decían que en el momento que los 

5



Estados Unidos romperá la ayuda, la guerra en Ucrania se terminará porque los rusos 
vencerán. Creo que esas palabras no provienen de DIOS, porque el Señor nunca ha 
vencido con el poder del brazo del hombre, es decir, con el número del ejército humano.
Recordemos a Gedeón con 300 personas, pero valientes, ha vencido un ejército de casi
200 mil personas. Y hay muchos otros casos. Para el Señor no importa el número, sino 
que importa la valentía o la fe. Zelensky ha podido permanecer de pie contra la bestia, 
no debido al gran ejército o al arma gigante que ha tenido, porque no ha tenido armas 
grandes, ha tenido armas antiguas, pero ha tenido una gran valentía, coraje, un enorme 
coraje. Y el Señor, con poca gente, pero de enorme coraje, puede vencer una bestia 
enorme pero miedosa. Y con un ejército enorme, pero lleno de miedo, como son estos 
occidentales, los presidentes del occidente, no puede vencer. Para nada tienen grandes
armas y gran ejército si tienen miedo. El miedo es el secreto que usa Satanás. Y en la 
Biblia dijo el Señor que en el amor no hay miedo, en el amor no hay miedo, es decir, en 
el carácter verdadero de DIOS, que es ágape o amor, amor altruista, amor ágape; en 
este amor, en este carácter no hay miedo. Y todos los que andan en este carácter 
vencen. Y estamos mirando anonadados a Bill Browder en su década o más, tantos 
años, de estar luchando contra la bestia. Putin no ha podido quitarle la vida porque ha 
obrado con sinceridad y transparencia y el Señor lo ha honrado protegiéndole la vida. 
Estamos mirando a Zelensky también y a otros que están en el mismo carácter, no 
tienen miedo de morir, no tienen miedo de enfrentarse al gigante al cual el occidente no 
tiene valentía de enfrentarse, y por eso el Señor le ha dado victoria hasta ahora, a pesar
de sus piedras muy pequeñas. Recordemos que David había escogido cinco pequeñas 
piedras del río para vencer al gran Goliat con su gran espada. Las armas no importan 
mucho en esto. Vemos que Ucrania ha pedido y ha esperado por más de un año y 
medio, ha pedido aviones, ha pedido control en el espacio aéreo, ha pedido aviones 
para poder vencer y para que no mueran tantas personas y el occidente se ha llenado 
las manos de la sangre inocente que ha caído en Ucrania al no enviarles los aviones, de
manera especial los Estados Unidos. Y, sin embargo, el Señor les ha dado sabiduría de 
usar estas pequeñas piedras, es decir, unos drones. Un dron es un pequeño avión, pero
es una pequeña piedra, no es el gran avión que tienen los Estados Unidos; es pequeño,
pero con esos drones Ucrania ha podido hacer frente al gigante Goliat. Hay tantas 
semejanzas entre Ucrania y David y otras personas de DIOS que han vencido, en la 
Biblia, con un pequeño número de valientes. Hay muchas semejanzas y estoy seguro 
de que el Señor no dará victoria a Putin, porque lo que el Señor hace es castigar y 
quemar con fuego hasta el extremo, como dice en Daniel, capítulo 2, y capítulo 7, que 
esta cuarta bestia será quemada hasta el extremo. Es un proceso que ha comenzado, 
probablemente, con la caída del muro de Berlín, en lo que es esta imagen de la bestia, 
este comunismo, para decir así. La guerra y la destrucción contra este comunismo ha 
comenzado décadas antes, pero es un proceso y cada año más significa más 
destrucción para esos gobiernos que, finalmente, terminarán destruidos. Esos gobiernos
dictatoriales debían haber sido, hasta ahora, destruidos si los occidentales hubiesen 
hecho su parte, pero no han hecho su parte, y por eso el Señor ha tenido que llamar a 
un David porque Saúl, el Rey, con su gran ejército, no han tenido la valentía de destruir 
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a Goliat. Estoy seguro de que, el Señor, tal como ha obrado en el pasado, obrará en el 
futuro también. Así que el Señor aquí dice en Mateo 21, "ni Yo os diré con qué 
autoridad hago estas cosas". Es decir, Zelensky, Bill Browder y los demás que queman 
con fuego a la bestia hasta el extremo, que tienen este poder, no dirán su secreto, su 
autoridad, no dirán con qué autoridad tienen este poder de destruir que ha dejado boca 
abierta al occidente. El occidente que se esperaba que Ucrania cayera en tres días en 
las manos de Rusia se ha quedado boca abierta y está preguntando desde entonces 
con qué autoridad y con qué poder has podido hacer eso y los soberbios dicen, "con el 
poder de los Estados Unidos", pero no, el poder es la inocencia, la sinceridad, la 
valentía y el amor por la libertad, el hecho de que no son buscadores de dinero, sino un 
pueblo de agricultores. Este país es el país que da grano, da trigo al mundo pobre, a 
todo el mundo pobre, y a un precio muy bajo. No son gente que quieran enriquecerse, 
no están contaminados con estos pecados de Babilonia. Si David hubiese sido 
contaminado con los pecados de Babilonia, DIOS no lo hubiese podido usar, es claro 
eso. Así que el Señor contesta en el versículo 27, "ni Yo os diré con qué autoridad hago
estas cosas". ¿A quién ha dicho eso?
A los líderes occidentales, a los líderes de Jerusalén. Así que el Señor dará victoria, 
segura victoria. Hemos visto estas semanas los drones marítimos que son invento de 
Ucrania; ellos los han inventado y los crean y los usan con éxito contra los grandes 
barcos de Rusia. Y entonces un pequeño dron, una pequeña piedra, puede destruir un 
barco de cientos de millones o billones, no sé cuánto puede costar un barco tan 
gigantesco, con un pequeño dron que puede costar 10 mil euros, o 50 mil, o 100 mil, no 
sé, pero muy poco en comparación con el precio del objeto destruido. Así que el Señor 
les dice, "de cierto digo que los publicanos y las rameras van delante de vosotros al 
reino de DIOS". La gente común va delante de estos líderes del occidente en el reino 
del Señor. Estos se quedarán los últimos. Según Apocalipsis 17, estos 10 cuernos se 
quedan los últimos en arrepentirse. Hemos visto tantas personas del occidente, de 
todos los países desarrollados, que han ido al reino de DIOS antes de estos. Se han ido
a sacrificar sus vidas en Ucrania. Ayer hemos escuchado, o al comienzo de este 
sábado, hemos escuchado el testimonio de alguien, no sé si era de Inglaterra o de 
Estados Unidos, de dónde era, que ha dicho que estaba ahí luchando desde mucho 
tiempo, desde el comienzo de la guerra creo, y lo han preguntado: "¿Por qué, por qué 
ha ido ahí?" Y el hombre ha dicho, "mira, Ucrania, que no hace parte de la alianza 
nuestra occidental, ha mandado tropas a Afganistán en el pasado para ayudarnos a 
nosotros, los americanos, sin obligarles a nadie, sin estar comprometidos en hacer eso. 
Han hecho voluntariamente esto y me veo obligado moralmente a hacer lo mismo 
ahora. Aunque no vengo oficialmente, no me han mandado, no me ha mandado el 
estado." Ha sido su elección como persona. La verdad lo ha obligado a esto, la verdad y
la justicia. Y el triste versículo 43, "por tanto, os digo que el reino de DIOS será quitado 
de vosotros y será dado a gente que haga los frutos de él". Y este versículo se cumplirá 
con todos los poderosos, los políticos, los presidentes, los líderes que son quitados por 
DIOS para ser puestos otros mejores que ellos, que no han podido hacer lo bueno y no 
han querido hacer lo bueno para también dar ejemplo a sus ciudadanos. Aquí entra uno
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como Trump, por ejemplo, que se ha abrazado con la bestia, se ha abrazado con Kim 
Jong-un, el hombre de pecado, creo que el más terrible dictador de este mundo. ¿Cómo
puede ser eso? ¿Cómo puede un hombre acostarse con una ramera? La Biblia dice que
eso no se puede, sino que el que hace esto se hace una sola carne con la ramera. 
Trump es una ramera, Trump es hermano de la ramera de Babilonia, es un infiltrado de 
Babilonia en el occidente. Y el Señor ha dicho aquí, "el que caere sobre esta piedra 
será quebrantado, y sobre quien ella caere será pulverizado". Así que de más vale caer 
sobre la piedra voluntariamente que esperar a que la piedra venga sobre uno. Esta es la
elección de muchos en este tiempo y hemos reconocido el cumplimiento exacto de las 
palabras del señor Jesús, donde dijo, "el que tratará de salvar su vida la perderá y el 
que dará su vida la salvará". Esas palabras se cumplen literalmente desde, 
probablemente, hace mucho tiempo, durante esas dictaduras donde muchos, por no 
renunciar a la verdad y por desenmascarar los pecados de Babilonia, han sido matados,
pero han salvado sus vidas, y de manera especial se cumple ahora, hoy en día, con 
todos estos que prefieren perder su vida, pero ellos no saben que así la salvan para la 
vida eterna. Y creo que ha llegado el tiempo de cumplirse estas palabras. Y en estos 
tiempos, todos los que tratarán de salvar sus vidas, como estos del occidente que no 
quieren arriesgar nada, perderán sus vidas, más todos los que arriesgarán sus vidas y 
darán sus vidas la ganarán. Son palabras seguras y verdaderas del señor Jesucristo. Y 
vamos ahora a Sofonías, capítulo 3, que el Señor nos ha dado en este culto. Y aquí 
encontramos, como hemos leído, el tiempo final descrito. Probablemente, es, también, 
el tiempo de las trompetas y de las plagas y el capítulo 2 dice, "congregaos y meditad 
gente no amable". Habla de gente que se congrega, habla de alianzas, habla de 
políticos, de los que se congregan y están en una misma mente, según Apocalipsis 17, 
primeramente para dar su poder a la bestia, porque no quieren dar su poder a DIOS. 
Recomendamos a que todos escuchen todos estos temas de Bill Browder y todo lo que 
publicamos desde Instituto Madison sin perderse ninguna publicación, porque con cada 
publicación el panorama es más claro. Cada publicación es para confirmar lo que la 
Biblia dice y para mostrar el cumplimiento de las palabras de DIOS. Hemos publicado 
tantos testimonios de Bill Browder porque él, casi en cada tema, dice que el occidente 
ha dado el poder de matar a Putin y lo está dando todavía. El occidente le está dando el
poder a Putin para matar y para mantener la guerra. Estas palabras son de Bill Browder 
que, probablemente, no conoce la Biblia, pero él ha hablado directamente de 
Apocalipsis 17. El occidente está dando todavía el dinero y el poder a Putin, no 
necesariamente porque compraría el occidente de Rusia, no, sino porque tiene el poder 
de prohibir cualquier compra del gas ruso en el mundo entero y no lo prohíbe, y por eso,
prácticamente, son partícipes, están dando el poder a Putin de matar en Ucrania, de 
mantener esta guerra. Con cada billón diario que recibe, Putin es fortalecido por el 
occidente para seguir la guerra. Actualmente, los diez cuernos están dando, todavía, el 
poder a la bestia. El único profeta que he escuchado decir esto es Bill Browder. Es un 
profeta de DIOS, realmente. Está desenmascarando los pecados de Babilonia y está 
desenmascarando los pecados del occidente que son pecados de Babilonia también, 
estos pecados que contaminan los presidentes del occidente, que son el miedo, la 
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corrupción, el amor al dinero, el retrasar el juicio. El retrasar hacer juicio es una gran 
maldad delante de DIOS. El juicio no hay que retrasarlo cuando el bien de una persona 
depende de eso. No puedes dejar a uno llegar a su vejez para hacerle justicia. Porque 
no hacen justicia. La falta de justicia es un pecado de Babilonia, también que lo hay en 
el occidente. Y Elena de White ha dicho que, en estos últimos días, el pueblo verdadero
de DIOS desenmascarará los pecados de Babilonia y no se contaminarán ellos mismos 
con mujeres. No se contaminarán con rameras. La única mujer que contamina no es la 
esposa, es la ramera. Ellos no se contaminarán con rameras. Es decir, con la gran 
Babilonia y con el espíritu de Babilonia. Y por eso este mundo se divide en dos, los que 
se contaminan con la ramera y los que se mantienen puros. Esta es la gran y única 
división que habrá en el mundo, finalmente. Y lo mostraremos pronto de Apocalipsis. 
Así que, dice aquí, en el versículo 7, "y será aquella parte para el resto de la casa de 
Judá. Allí apacentarán en las casas de Ascalón. Dormirán a la noche porque YO SOY, 
su DIOS, los visitará y tornará sus cautivos." Versículo 9, "El remanente de Mi pueblo 
los saqueará. El remanente de Mi gente los heredará." Vemos que el Señor tendrá un 
remanente que escogerá no contaminarse con los pecados de Babilonia, como 
Zelensky, como todos estos que luchan, realmente, contra la bestia, dando su vida, 
arriesgando su vida. Luchar contra la bestia sin ningún peligro siquiera, como hacen los 
presidentes del occidente, no es luchar contra la bestia, sino que es dar el poder a la 
bestia. Y aquí encontramos, otra vez, la soberbia de aquella ciudad alegre, en el 
versículo 15, que dice, "Yo y no más. ¡Cómo fue en asolamiento, en cama de bestias! 
Cualquiera que pasare junto a ella silbará, maneará su mano." Así termina el capítulo 2 
y estas palabras son de Apocalipsis, son acerca de Babilonia la grande, cuando será 
destruida, que todos que han hecho negocios con ella se quedarán anonadados. 
"Ay de la ciudad ensuciada y contaminada y opresora. No escuchó la voz ni recibió la 
disciplina. No se confió en YO SOY, no se acercó a su DIOS. Sus príncipes en medio 
de ella son leones rugientes. Sus jueces son lobos de tarde que no dejan hueso para la 
mañana". Y sigue así hablando hasta el versículo 8 donde dice: "Por tanto, esperadme, 
dice YO SOY, el día que me levantaré al despojo, porque Mi determinación es reunir a 
las gentes, juntar los reinos para derramar sobre ellos Mi enojo, todo el furor de Mi ira, 
porque del fuego de Mi celo será consumida toda la tierra. Entonces volveré Yo a los 
pueblos un lenguaje puro para que todos invoquen el nombre de YO SOY para que de 
un consentimiento le sirvan". Aquí no significa necesariamente que todos conocerán la 
Biblia y leerán la Biblia, sino que invocar el nombre de DIOS, de corazón puro, del 
lenguaje puro, significa tener verdad en ellos y ser guiados por la verdad, ser guiados 
por el carácter de Cristo Jesús. El Señor purificará los caracteres del occidente y, de 
todos los que van a querer ser purificados, también, la mayoría probablemente vendrán 
de estas dictaduras, la gente común, la gente que ha sido purificada en sufrimiento, que
no han contaminado sus almas con los pecados de Babilonia, y la gran multitud 
probablemente vendrá de esas dictaduras. Habrá muchos chinos en el cielo. "En aquel 
día no serás avergonzada por ninguna de tus obras con que te rebelaste contra Mí, 
porque entonces quitaré de en medio de ti los que se alegran en tu soberbia y nunca 
más te ensoberbecerás del monte de Mi santidad". Tenemos aquí palabras para la gran 
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ramera y también para el occidente contaminado con los pecados de Babilonia. Son 
palabras para ambos que recibirán la ira de DIOS, algunos ira mezclada con 
misericordia, algunos ira derramada de Su cáliz sin mezcla de misericordia. Versículo 
12: "Y dejaré en medio de ti un pueblo humilde y pobre, los cuales esperarán en el 
nombre de YO SOY". Vemos que siempre El Señor pone juntos la pobreza con la 
humildad. ¿Por qué no dice El Señor aquí "dejaré en medio de ti un pueblo rico y 
humilde"? No dice eso porque el amor al dinero es la raíz de toda la maldad, dice la 
Biblia. "El resto de Israel no hará iniquidad, ni dirá mentira, ni en boca de ellos se hallará
lengua engañosa, porque ellos serán apacentados y dormirán, y no habrá quien los 
espante". Vamos a leer lo mismo en Apocalipsis 14. Apocalipsis 14, versículo 5: "Y en 
su boca no ha sido hallado engaño, porque ellos son sin mácula delante del trono de 
DIOS". Exactamente las mismas palabras, "en su boca no dirán mentira". Engaño o 
mentira es lo mismo. Aquí habla de los 144 mil de los que purificarán sus vidas en estos
últimos días y que serán apacentados y dormirán en paz y no habrá quien los espante. 
Todos estos que darán su vida para salvarla, es decir, que no les importará de proteger 
ellos sus vidas, sino que hablarán la verdad, pase lo que pase, ellos serán protegidos 
por El Señor. "Canta, oh hija de Sión, da voces de júbilo Israel, gózate y regocíjate de 
todo corazón, hija de Jerusalén. YO SOY ha apartado tus juicios, ha echado fuera tus 
enemigos, YO SOY, el rey de Israel en medio de ti, nunca más verás mal". Y hay 
palabras muy hermosas acerca del fin de todo este pecado que hay en la tierra y de 
esos líderes llenos de maldad. Y el versículo 19 en adelante dice: "He aquí, en aquel 
tiempo, yo apremiaré" es decir, castigaré o daré "a todos tus opresores y salvaré la coja 
y recogeré la descarriada y los pondré por alabanza y por renombre en todo país de 
confusión". En todo país de confusión, en toda dictadura. El Señor salvará a las cojas y 
descarriadas. Estas ovejas cojas y descarriadas son estas tórtolas que viven bajo 
presión en estas dictaduras. Gente que necesitan de la liberación, de la salvación del 
Señor y que no están con el carácter de Babilonia. Ellos no tienen el carácter de 
Babilonia, ellos son víctimas de estos dictadores, de estos países de confusión como 
son nombrados aquí. Versículo 20: "En aquel tiempo Yo os traeré, en aquel tiempo os 
reuniré Yo, pues os daré por renombre y por alabanza entre todos los pueblos de la 
tierra, cuando tornaré vuestros cautivos delante de vuestros ojos, dice YO SOY". Clara 
promesa de liberación de la mano de todos esos dictadores malvados en el mundo. Y 
ahora volviendo al versículo 8, donde dice: "Porque Mi determinación es reunir las 
gentes, juntar los reinos para derramar sobre ellos Mi enojo, todo el furor de Mi ira". 
"Todo el furor de mi ira" significa las siete últimas plagas, o puede significar todas las 14
plagas, porque dice todo, todo el furor, entonces deben ser las primeras siete plagas, 
que son las siete trompetas y las últimas siete plagas. Este es "todo el furor de Mi ira". Y
El Señor juntará a los pueblos para esto. El Señor juntará a los del occidente en una 
misma mente de acuerdo para dar el poder a la Babilonia para recibir su castigo y para 
que sean castigados todos los obradores de maldad del occidente en estas grandes 
ciudades. Y luego, en las siete últimas plagas, además de esto, estos presidentes del 
occidente se arrepentirán y entonces lucharán contra el enemigo verdadero, contra la 
ramera, contra la bestia y destruirán a la ramera, según Apocalipsis 17. Apocalipsis 17: 
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"Estos tienen una misma mente y darán su poder y autoridad a la bestia". Hemos 
comentado esos versículos, hemos mostrado la verdad acerca de estos versículos. "Y 
los diez cuernos que viste sobre la bestia, estos aborrecerán serán a la ramera, y la 
harán desolada y desnuda, y comerán sus carnes, y la quemarán con fuego". Esta 
expresión quemarán con fuego también se encuentra en Daniel, pero ahí dice "hasta el 
extremo". Será consumida por fuego hasta el extremo. "Y la mujer que has visto es la 
grande ciudad que tiene su reino sobre los reyes de la tierra". Tenemos aquí la mujer, 
pero la bestia, ¿quién es? Hay una bestia, hay una mujer. Y hay también otra cosa. 
¿Qué hay además de la bestia y la mujer en la Biblia como representación del poder 
malvado? El dragón. Hay la mujer, hay la bestia y hay el dragón. Son tres. Y ahora 
vamos a leer un versículo en Apocalipsis 16. Recordemos que Apocalipsis 15 habla del 
tiempo cuando se terminan las trompetas y del tiempo cuando El Señor manda a los 
siete ángeles con las siete últimas plagas. Y el capítulo 16 detalla cada una de estas 
siete últimas plagas. Y en el sexto, vamos a leer al sexto directamente, que es lo que 
más nos interesa ahora. Hago una pausa para explicar que las siete últimas plagas son 
derramadas cuando ya no hay tiempo de gracia, no hay tiempo de arrepentimiento. 
Nadie se arrepentirá más durante el tiempo de las siete últimas plagas. Pero pasará 
algo, El Señor pondrá bajo Su protección a Su pueblo de Babilonia. Esto lo 
encontramos en 18. Los capítulos son cronológicos en Apocalipsis. Por eso el capítulo 
18 explica lo que pasará en las siete últimas plagas. Dice: "Salid de ella, pueblo Mío, 
para que no seáis participantes de sus pecados y no recibáis de sus plagas." Bueno, 
este mensaje es antes de comenzar las plagas prácticamente. Puede que haya todavía 
un pequeño tiempo de gracia. Y El Señor sacará a todos los inocentes de esas 
ciudades, de Jingjinji, y de todas las grandes ciudades llenas de pecados de Babilonia, 
del occidente. El Señor atraerá al campo, a la naturaleza, a las montañas, quién sabe, a
Su pueblo, al pueblo que quiere Él proteger en este mundo de esta guerra nuclear que 
tendrá lugar. Y volviendo al capítulo 16, el sexto ángel, versículo 12: "Y el sexto ángel 
derramó su copa sobre el gran río Éufrates, y el agua de él se secó para que fuese 
preparado el camino a los reyes del oriente." ¿Quién son los reyes del oriente? En el 
capítulo 7, versículo 2, dice: "Y vi otro ángel que subía del nacimiento del sol, teniendo 
el sello del DIOS vivo, y clamó con gran voz a los cuatro ángeles." Vemos 
sorprendentemente que El Señor presenta Su sello desde el oriente. ¿Por qué desde el 
oriente? Porque el sello de DIOS viene desde el oriente, viene con esta oportunidad de 
luchar contra la bestia y dar su vida para salvarla.
Este es el sellamiento, dar su vida para salvarla. Con la guerra en Ucrania y con lo que 
acontecerá entre el oriente y el occidente, esta es la oportunidad de DIOS de sellar a 
todos los que serán encontrados dignos, verdaderos, no contaminados con la ramera, o 
con mujeres. Aquellos que no aceptarán la marca de la bestia, o en otras palabras, no 
se pondrán de acuerdo en sus mentes con el carácter de estas dictaduras y de estos 
dictadores, porque ahora el mundo se polariza en dos. Una parte son prorrusos, o pro 
chinos, o pro dictaduras, y otra parte se queda con el occidente, con las democracias. 
Aun en las mentes, en nuestras propias mentes, cada hombre toma una decisión y en 
su mente aprueba a uno y desaprueba a otro. Todo esto es recibir la marca de la bestia.

11



Si uno recibe la marca de la bestia, significa que aprueba todo lo que hacen esos 
dictadores, aprueba sus dictaduras, sus gobiernos, están de acuerdo. Eso significa 
recibir una marca, es estar de acuerdo. El Señor va a sellar a todos los que estarán de 
acuerdo con Él, o con Su carácter. Los que tendrán Su carácter, los sella. Todos los que
son semejantes a DIOS son sellados. Todos los que son semejantes a la bestia son 
sellados. Esta es la marca, el ponerse de acuerdo con uno o con otro. Entonces, vamos 
a volver al capítulo 16 y dice aquí, "para que fuese preparado el camino a los reyes del 
oriente". A los reyes del oriente. ¿Quiénes son los reyes del oriente? Vamos en 19 con 
14. "Y vi el cielo abierto, y aquí un caballo blanco, y El que estaba sentado sobre él era 
llamado fiel y verdadero, y en justicia juzga y guerrea". Este es el carácter del Señor 
Jesús, el que está en el caballo blanco, pero veremos que detrás de él vienen unos que 
también juzgan en justicia y guerrean en justicia. Son verdaderos, andan en verdad. "Y 
Sus ojos eran como llama de fuego y había en Su cabeza muchas coronas y tenía un 
nombre escrito que ninguno conocía, sino Él mismo y estaba vestido de una ropa tenida
en sangre y Su nombre es llamado LA PALABRA DE DIOS". Es decir, El Señor 
Jesucristo, porque en Juan 1 dice que la palabra se hizo carne y vivió entre nosotros, 
que fue El Señor Jesús. "Y los ejércitos que están en el cielo le seguían en caballos 
blancos vestidos de lino finísimo, blanco y puro". Estos son los que se han vestido o los 
que han lavado su ropa en la sangre del Cordero y prácticamente han recibido ropas 
blancas y finas. "De Su boca sale una espada aguda para herir con ella a las naciones, 
y Él las regirá con vara de hierro, y Él pisará el lagar del vino del furor y de la ira de 
DIOS Todopoderoso. En Su vestidura y en Su muslo tiene un nombre escrito". 
Recordemos el capítulo 17 donde se muestra a Babilonia, a la ramera, que tenía un 
nombre en la frente. Aquí tenemos al Señor Jesucristo, que tiene también un nombre 
escrito "Rey de reyes y Señor de señores". Y dice aquí el versículo 19: "Y vi la bestia y 
los reyes de la tierra y sus ejércitos congregados para hacer guerra contra el que estaba
sentado sobre el caballo y contra Su ejército". Nosotros hemos hablado y hemos 
sugerido que cuando habla de la tierra se refiere a Asia. No creo que todos los reyes de 
la tierra lucharán contra El Señor Jesucristo, porque sabemos de Apocalipsis 17 que los
diez cuernos, que son diez reyes, dice, "quemarán a la Babilonia", es decir, lucharán 
contra ella. Y aquí El Señor se llama "Rey de reyes y Señor de señores". Esto significa 
que habrá unos reyes que harán Su voluntad en este mundo. Entonces los reyes de la 
tierra y sus ejércitos congregados para hacer guerra contra el que estaba sentado sobre
el caballo y contra Su ejército. Pues aquí se habla exactamente de la última plaga. Creo
que se habla de la última plaga. Vamos a volver al capítulo 16 y vamos a leer teniendo 
un dedo aquí en capítulo 19 y un dedo en 16. Aquí dice: "... para que fuese preparado el
camino a los reyes del oriente, y vi salir de la boca del dragón, y de la boca de la bestia, 
y de la boca del falso profeta, tres espíritus inmundos a manera de ranas, porque son 
espíritus de demonios que hacen milagros para ir a los reyes de la tierra y de todo el 
mundo". Notemos la diferencia. "Reyes de la tierra, y de todo el mundo". La tierra no es 
todo el mundo. Es claro. Aquí tenemos la clave. "A los reyes de la tierra y de todo el 
mundo para congregarlos para la guerra de aquel grande día del Todopoderoso". ¿Cuál
es aquel grande día? Porque aquí estamos en la sexta plaga. Significa que el grande 
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día del Todopoderoso no son todas las siete plagas. Es la última, la séptima plaga. Las 
siete plagas anteriores es una guerra, claro, es una guerra. A lo mejor se pueden lanzar 
armas nucleares más pequeñas, de las tácticas, pero creo que en el último momento de
estas plagas, en la séptima plaga, se va a lanzar el arma nuclear más grande que hay 
en este mundo y la va a lanzar el occidente contra Babilonia la grande, contra esta 
grande ciudad. Vamos a verlo en adelante. "Porque son espíritus de demonios que 
hacen milagros para ir a los reyes de la tierra y de todo el mundo para congregarlos 
para la guerra de aquel día grande del DIOS Todopoderoso". "He aquí, Yo vengo como 
ladrón. Bienaventurado el que vela y guarda sus vestiduras para que no ande desnudo 
y vean su vergüenza". ¿Por qué El Señor da esta advertencia? Porque cada uno tiene 
que asegurarse de qué espíritu hay en él y con quién está su mente. "He aquí, yo vengo
como ladrón". Es decir, la muerte o el fin de la vida viene cuando uno no se espera. 
Hemos visto en Ucrania eso. Cada vez que han entrevistado a estos soldados en las 
trincheras o ahí en la guerra, en el frente de guerra, cada uno decía, incluso el 
comandante, que la vida se puede terminar en cualquier momento. Todos están 
conscientes de eso. Entonces, DIOS viene como ladrón y El Señor quiere que no se 
vea la vergüenza de nadie. Quiere que todos sean encontrados con mentes puras y 
vestidos de lino puro. El Señor quiere que todos sean encontrados con el sello de DIOS,
con Su carácter en ellos. Versículo 16: "Y los congregó en un lugar que se llama en 
hebraico Armagedón". Volviendo al capítulo 19, versículo 19 dice: "Y vi a la bestia, los 
reyes de la tierra, y sus ejércitos congregados para hacer guerra contra el que estaba 
sentado sobre el caballo y contra Su ejército". Entonces, congregaciones. También, 
capítulo 19 y capítulo 16, ambos describen el mismo evento, el día grande del 
Armagedón. Es un día, probablemente, porque lanzar una bomba nuclear no hace falta 
de una semana. Probablemente, es un día, realmente, como lo dice la Biblia. Es un día 
cuando se terminará todo, cuando caerá la séptima plaga y cuando se lanzará esta 
arma grande que pondrá fin a toda la maldad de Babilonia. Y sorprendentemente el 
arma nuclear más grande dice tenerla Rusia y que se llama Satanás. Es decir, que 
Satanás vencerá, quiere decir. Pero probablemente que el arma más grande y que será 
lanzado y terminará la obra será lanzada por los Estados Unidos, los que han lanzado 
también en la Segunda Guerra Mundial. Y Satanás, esta gran arma nuclear de Rusia, 
se quedará avergonzada. Satanás se quedará avergonzado. Seguramente no podrá ser
lanzada por vieja que es esta arma, ese cohete gigantesco. Y seguramente no Satanás,
sino el gran cohete nuclear de los Estados Unidos, alcanzará su objetivo. Dice aquí: "Y 
el séptimo ángel derramó su copa por el aire", notemos, por el aire, exactamente como 
pasó en la Segunda Guerra Mundial. Desde el avión fueron lanzadas ambas bombas 
nucleares. También desde el aire vendrá el fin de esta Babilonia. "Y el séptimo ángel 
derramó su copa por el aire, y salió una gran voz del templo del cielo, del trono, 
diciendo: Hecho es". Estamos en las palabras con las cuales hemos comenzado y que 
representan el lanzamiento de la Séptima Plaga. Prácticamente, El Señor, en la cruz, 
diciendo, "hecho es", representa el momento de la séptima plaga. Plaga que concluirá la
obra de destruir estos gobiernos de Satanás. "Y hubo voces y truenos y relámpagos y 
hubo un gran terremoto".
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¡Cuán grande tiene que ser este cohete nuclear que se lanzará si, según el versículo 
18, producirá un terremoto tan grande, dice aquí, un tal terremoto tan grande cuál no fue
jamás desde que los hombres han estado sobre la tierra! Será una explosión 
gigantesca, inimaginable, probablemente mil veces más fuerte que la de Hiroshima o 
Nagasaki. Y la grande ciudad fue partida en tres partes. Y las ciudades de las naciones 
se cayeron". Entonces, según lo que escribe aquí en el versículo 19, si es que podamos
interpretar literalmente, significa que al mismo tiempo que se lanza el gran cohete 
nuclear sobre la Babilonia, al mismo tiempo estas dictaduras lanzan sus cohetes 
nucleares, que son más chiquitos, sobre las ciudades del occidente. Porque dice: "... y 
la grande ciudad fue partida en tres y las ciudades de las naciones se cayeron". Es 
decir, pasa un juicio universal para decir así. "Y la grande Babilonia vino en memoria 
delante de DIOS para darle la copa del vino del furor de Su ira". Versículo 20: "... y toda 
isla huyó y los montes no fueron hallados. Y cayó del cielo sobre los hombres un grande
granizo como el peso de un talento. Y los hombres blasfemaron a DIOS por la plaga del 
granizo, porque su plaga fue en extremo grande". Es decir, no solamente con las 
bombas nucleares se termina esta séptima plaga, sino que la consecuencia de tantas 
bombas nucleares explotando en el mundo producirá un efecto en las nubes, en el cielo,
y caerán granizos de unos 50 kilos o 40 kilos cada granizo. Son como unas bombas. No
puede sobrevivir nadie, ni metido en el coche, ni siquiera en las casas, porque cayendo 
50 kilos desde miles de metros de altura destruye todo, destruye el hormigón, 
probablemente. Pero probablemente que este granizo caerá solamente sobre las 
ciudades, sobre las zonas donde estarán congregados los malvados para terminar la 
obra que han comenzado estas armas nucleares. Esta es una interpretación muy 
posible de este gran día del Armagedón, gran día de juicio, cuando El Señor arreglará 
las cuentas, cuando El Señor vengará la sangre inocente, cuando El Señor traerá sobre
la cabeza de cada uno sus propias obras. Y esta expresión es literal, "sobre la cabeza", 
es decir, caerá del aire el juicio del Señor. Para estos caerá del aire, vendrá desde el 
aire y les caerá en la cabeza. Y la sangre de los mártires será vengada y los oprimidos 
de tantas décadas en estas dictaduras serán liberados. Los inocentes no recibirán de 
estas plagas. ¿De dónde sabemos esto? Versículo 4 del capítulo 18: "Salid de ella 
pueblo Mío, para que no seáis participantes de sus pecados, y que no recibáis de sus 
plagas". Habrá unos que no recibirán de estas plagas, no recibirán ninguna de las 
plagas y de manera especial la última plaga. El Señor protegerá al pueblo manso y 
pacífico en este mundo, al pueblo que será encontrado sellado con el sello del Señor, 
con el sello de Su carácter y será encontrado del lado correcto en esta gran lucha del 
Armagedón. No es por casualidad que en el mundo hoy se les ofrece la oportunidad a 
cada uno colocarse del lado correcto. No es gratuito estar del lado incorrecto. El que 
estará del lado incorrecto será considerado enemigo de DIOS. Por eso El Señor dice: 
"¡Ay de los que recibirán la marca de la bestia y su sello, y su nombre! ¡Ay de ellos, 
serán atormentados!". Esto lo podemos leer en Apocalipsis 14, desde el versículo 9 
dice: "Si alguno adora a la bestia y a su imagen y tomará la marca en su frente", es 
decir, en su mente o en su mano, o ayudará incluso con sus manos, no solamente lo 
pensará ahí, tranquilos, en sus mentes, estando del lado ruso, del lado chino, del lado 
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de los dictadores, solamente en sus mentes. Habrá algunos que hasta con sus manos 
apoyarán a estos dictadores. "Este tal beberá del vino de la ira de DIOS, el cual está 
echado puro en la copa de Su ira, y será atormentado con fuego y azufre", es decir, las 
armas nucleares, "delante de los santos ángeles y delante del Cordero". "Aquí está la 
paciencia de los santos", es decir, los santos que esperan tanto ese día de justicia 
universal, para los que los han oprimido tanto tiempo, su paciencia será recompensada, 
según dice aquí. "Aquí está la paciencia de los santos". Así que, según este versículo, 
son los que guardan Sus mandamientos y tienen la fe de Jesús. ¿Cuáles son los 
mandamientos? Lo hemos dicho tantas veces. "Amarás a DIOS sobre todas las cosas y
amarás a tu prójimo como a ti mismo". Todos los inocentes y los oprimidos y los que 
serán guardados por DIOS, serán considerados que guardan estos dos mandamientos, 
al ser protegidos por DIOS, y al no aceptar en sus mentes el dominio de ningún 
dictador, no estarán de acuerdo con estos dictadores en sus mentes, no recibirán su 
marca, recibirán el sello de DIOS, obrarán con amor ágape, y por eso guardarán los 
mandamientos de DIOS, y tendrán la fe de Jesús. La fe de Jesús, de estar siempre del 
lado de la verdad, hasta la muerte, si hace falta. Esta es la fe de Jesús. Quería añadir 
algo para terminar este tema. Volviendo a Apocalipsis, capítulo 19, desde el versículo 
19: "Y vi a la bestia y los reyes de la tierra y sus ejércitos congregados para hacer 
guerra contra Él que estaba sentado sobre el caballo y contra Su ejército". Es claro que 
esto es simbólico. Hacen guerra contra las democracias, no contra El Señor Jesús. Y 
hacen guerra contra estos reyes que ahora ya han sido purificados y son reyes de 
justicia y de verdad. "Y la bestia fue presa, y con ella el falso profeta que había hecho 
los milagros en su presencia y los cuales habían engañado a los que recibieron la 
marca de la bestia y a los que adoraron su imagen. Estos dos fueron lanzados vivos 
dentro de un lago de fuego ardiendo con azufre". Entonces, tenemos aquí a la bestia y 
al falso profeta, pero falta algo. Falta el dragón. Unos versículos más adelante dicen: "Y 
prendió al dragón, aquella serpiente antigua, que es el diablo y Satanás". Entonces 
tenemos los tres, el dragón, el falso profeta y la bestia. Los tenemos aquí capturados y 
castigados. El dragón representa tanto a Satanás como, sorprendentemente, vamos a 
encontrar que el dragón simboliza otra cosa más. Vamos a Apocalipsis 17, versículo 11.
"Y la bestia que era y no es, es también el octavo". Entonces, de las siete cabezas, la 
octava es la bestia. Y el dragón, antiguamente sabemos que era nombrado faraón. El 
faraón era nombrado el dragón. Entonces, sabiendo todo eso, ¿quiénes pueden ser los 
tres actores de la maldad en estos últimos días? La bestia, el falso profeta y el dragón. 
Esos son los tres que dice que de ellos tres salen espíritus. Vamos otra vez a 
Apocalipsis 16 dice: "Y vi salir de la boca del dragón, de la boca de la bestia y de la 
boca del falso profeta, tres espíritus inmundos a manera de ranas, porque son espíritus 
de demonios que hacen milagros para ir a los reyes de la tierra y de todo el mundo para
congregarlos para la guerra de aquel grande día del DIOS Todopoderoso". ¿Por qué 
dice que estos espíritus van no solamente a los reyes de la tierra, es decir, de Asia, sino
de todo el mundo? Porque hemos visto que incluso en Suramérica, en Centroamérica, 
en África, estos dictadores han encontrado soporte, han encontrado presidentes que 
han dado la mano con ellos. Son prorrusos, son pro chinos. Ellos son pro oriente y 
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están en contra de la democracia. Por eso dice "todo el mundo". No significa que en  
cada país, no. Significa que en todos los continentes. Y los reúne para esta última 
plaga, para la séptima plaga, para el día de Armagedón. Hemos visto ya esto 
aconteciendo. Ha comenzado a acontecer. Hemos visto cómo políticos de China y de 
Rusia han ido en los países, incluso en Suramérica, en África, en Centroamérica, a lo 
mejor. Han ido para negociar y para obtener aliados. Todos, como Zelensky ha ido y ha 
mandado personas para buscar aliados y han ido en todo el mundo, también estas 
bestias, estos dictadores, buscan aliados en todo el mundo.
Son dos poderes opuestos. El poder del bien y el poder del mal ambos buscan aliados 
en el mundo. Esto significa que ningún país no se podrá quedar neutral. Ninguno se 
podrá quedar neutro. Todos tendrán que tomar a la izquierda o a la derecha. Y esta es 
la marca de la bestia. Esto es, decidirse uno como persona, no solamente a nivel de 
países, pero como personas, estar con Cristo y hacer parte de este ejército especial que
Lo sigue, que sigue al vestido de blanco, que cabalga el caballo blanco, o estar del lado 
opuesto, del lado de la bestia y recibir la marca de la bestia. Aunque el presidente de un
país escogerá que su gobierno estará del lado de la bestia, seguramente habrá 
personas dentro de ese país que estarán del lado correcto. Estarán sellados. Tal como 
pasa en estas dictaduras, entre los ciudadanos de estas dictaduras, hay muchísimas 
personas que en sus mentes están del lado correcto. Y la mayoría están aprisionados, 
probablemente. Los que están aprisionados han dado testimonio con sus bocas. No han
hecho compromiso para salvarse las vidas. Han dado testimonio de lo que son en 
realidad, de lo que piensan, y han sido encerrados o matados. Entonces, volviendo a la 
pregunta, ¿quiénes son estos tres? El dragón, la bestia y el falso profeta. Pues 
encontramos en otro capítulo que estos son la mujer... En el 17 dice que ha visto un 
dragón. En el capítulo 17, al comienzo, dice que ha visto una bestia y sentada sobre la 
bestia era la madre de las rameras, la Babilonia. Esta era sentada. 17 versículo 3: "Y 
me llevó en el espíritu al desierto, y vi una mujer sentada sobre una bestia de color roja, 
grana. La bestia era de color grana, llena de nombres de blasfemia y que tenía siete 
cabezas y diez cuernos". Esta era la bestia. "La mujer estaba vestida de púrpura". 
Entonces la bestia, su color es rojo, es el comunismo. La mujer aquí es de color púrpura
y hemos dicho que la mujer es la grande ciudad y que es el gobierno de China. Es esta 
grande ciudad, es su liderazgo. Pero más exactamente, si fuera que pudiéramos 
nombrar tres dictadores, porque dice que tienen bocas y de sus bocas salen tres 
espíritus, de cada boca un espíritu que visita a los reyes de la tierra para buscar aliados.
Si fuese que fueran tres dictadores, los más malvados dictadores que hay y que han 
influido a todos, ¿cuáles serían estos? ¿Y dónde está la silla de la bestia? Porque 
hemos leído acerca de la silla de la bestia. Vamos a buscar otra vez. Entonces, ¿dónde 
está la silla de la bestia que está aquí en el capítulo 16 con versículo 10? Es la silla de 
la bestia, no es la silla del dragón. Esta es la silla de la bestia, pero el dragón también 
tiene una silla, tiene un territorio que hemos visto en Zacarías, que su tierra que le fue 
dada es la tierra de Sinar. De todos los países dictatoriales en este mundo, ¿cuál país 
podíamos nosotros elegir o suponer que es el país donde está la silla del dragón, de 
Satanás? ¿Dónde tiene él su centro de comando? ¿Cómo podemos darnos cuenta de 
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dónde manda Satanás? Aunque él claramente tiene su obra en todo el mundo, incluso 
en las democracias, hemos visto en las ciudades, él es un predicador, es un 
evangelista, él quiere conquistar el mundo, pero él tiene una silla y un trono, el trono de 
Satanás. Esta es la silla de la bestia, pero la silla de Satanás se llama trono, el trono de 
Satanás, son cosas diferentes. ¿Qué país podríamos nosotros, cómo podríamos juzgar 
o analizar estas dictaduras para decidir que esta es o no es la que tiene el trono de 
Satanás? Pues creo que tenemos que mirar cuál dictadura fue la más longeva, más 
completa, más perfecta, más despojada de cualquier humanidad, de cualquier 
humanidad y más cerrada entre todas las dictaduras, más cerrada, porque recordemos 
el gobierno de Satanás tiene que ser un misterio, tiene que ser algo misterioso, algo 
cerrado, no puede ser así un gobierno con libertades para que pueda entrar cualquiera 
y grabar y tomar entrevistas y obtener fácilmente la verdad, no, tiene que ser algo 
absolutamente cerrado, un sistema completamente cerrado. ¿Cuál es el sistema más 
cerrado de todo el mundo? Pues es el de Corea del Norte. Corea del Norte es la 
dictadura o tiene la dictadura más cerrada y más áspera, más rígida, más longeva, ya 
que es una dinastía, creo que está en el tercer presidente, que vienen de padres y de 
abuelos dictadores, que han celebrado 75 años, me parece, de dictadura, de dominio 
de su partido, el partido de la muerte allá en Corea del Norte. Para aquellos que no han 
visto los documentales que hemos publicado acerca de Corea del Norte, es muy 
importante verlos. Da igual si han visto otros, hay que verlos porque hay que entender 
las profecías. Se tiene que cumplir Daniel capítulo 12 y los entendidos del Señor van a 
estudiar, van a hacer esfuerzo, van a tratar de comprender, aunque será difícil. Vamos a
republicar estos documentales de Corea del Norte para entender cuál terrible, cuán 
terrible es esta dictadura, más terrible que la de Rusia y más terrible que la de China. Y 
es la más longeva, es por eso que ni China ni Rusia han podido tener una trayectoria 
tan completamente malvada como Corea del Norte. De abuelo en padre y en hijo, todos 
estos dictadores han agravado más y más su dictadura. Ahí cualquier persona se puede
esperar a que en el segundo siguiente llamen a su puerta y lo arresten siete hombres 
armados, lo aten del primer árbol de la calle, delante de los ojos de los vecinos, no 
importa, y los disparen cada uno en un órgano vital. Esto acontece actualmente en esta 
dictadura, solamente por suponer o por algún vecino denunciar o decir una mentira 
acerca de su vecino. Esto acontece. Hay cientos de miles, si no millones de detenidos 
políticos, gente sospechosa que está en contra del estado. Tienen una dictadura 
deidad, para decir así, una dictadura con adoración. Hay que inclinarse y adorar las 
estatuas de estos presidentes muertos, dictadores muertos del pasado y del actual. Hay
que adorar al dictador. Esto apenas recientemente se ha introducido en China, pero 
Corea del Norte lo tiene desde hace muchas décadas, después de la guerra mundial. 
Es el territorio de muerte continuo, muerte continua en esta tierra. Es una dictadura sin 
pausa. Estas personas no saben lo que es la libertad o la felicidad, no saben lo que es 
sonreír. Mueren de hambre, son matados con hambre, tienen que comer moscas. Los 
niños o personas se mueren simplemente, caen en las calles, en sus casas, se mueren 
de hambre, porque les dan muy poquito para comer. Es la dictadura más terrible que 
hay. Personalmente, creo que ahí es el trono de Satanás y que de esa dictadura se han
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inspirado los otros dictadores también. 
Por lo menos en mi país que es Rumanía y que ha tenido dictadura, porque he nacido 
bajo dictadura, sé que Ceausescu, el dictador, se ha reunido, ha visitado Corea del 
Norte porque quería hacer una dictadura semejante a esa. Gracias a DIOS que no ha 
permitido eso y por eso puedo estar hoy predicando la verdad aquí. Pero ese es el 
gobierno más terrible, aunque ha habido muchos muy terribles en el pasado, el de Mao 
por ejemplo, que creo que es el segundo más terrible en este mundo, el de Mao, de 
más matanza y más muerte. Pero el aprieto no es tan fuerte que en Corea del Norte. En
Corea del Norte no puedes hacer ningún movimiento absoluto sin estar en riesgo de 
morir. Incluso si vas de visita, puedes quedar ahí, aprisionado o condenado a la muerte,
o aprisionado como extranjero, no importa, o como ciudadano americano, no importa 
para ellos. Hay casos de jóvenes que han ido y porque han pasado a una zona 
prohibida para grabar, han llegado en prisión y han muerto algunos. Corea del Norte es 
la dictadura más terrible y creo que esta puede ser, puede representar el dragón o la 
silla del dragón Corea del Norte. ¿Quién es el falso profeta? Pues tenemos dos 
opciones, el gobierno de Putin y el gobierno de Jinping, es decir, Rusia y China, sus 
gobiernos. Sabemos que Putin ha escrito un libro, unos libros de profecías, de 
predicciones y es nombrado profeta porque ha predicho muchas cosas. Putin puede ser
el falso profeta y la bestia es China. Otra versión sería que teniendo en cuenta que en el
capítulo 17 la mujer está sentada sobre la bestia, es decir, que la mujer y la bestia son 
dos cosas separadas, entonces sabiendo que la mujer, la Babilonia, la Ramera, es el 
gobierno de China, entonces la bestia es Rusia o la bestia son las dictaduras, pero 
hemos visto que Rusia tiene hasta la forma de una bestia, hasta la forma de un animal. 
Y entonces el dragón ha puesto su silla en Corea del Norte, usa a China o el gobierno 
de China como una ramera para hacer a los reyes de la tierra pecar y entrar en 
relaciones con China. Y la bestia, la que despedaza y mata y viola y tortura, como 
hemos visto en Ucrania, es el gobierno de Rusia, el gobierno de Putin. Entonces hemos 
puesto varias combinaciones, pero parece ser que esta, la última, puede ser la más 
adecuada. China tiene también la señal, el símbolo del dragón, entonces claramente es 
territorio del dragón. Posiblemente, puede ser que en China sea el trono del dragón, el 
trono de Satanás, o que quiera imponerlo, cuando esté lista esa grande ciudad del 
tamaño, de un tamaño enorme, más de 200.000 kilómetros cuadrados, esto es 400.000 
veces más grande que el Vaticano, que tiene medio kilómetro cuadrado, y que muchos 
dicen que esta es la ramera, el Vaticano, esa es la grande ciudad, la más pequeña de 
todo el mundo. Es absurdo. La grande ciudad está en China, y probablemente que 
Satanás mudará su silla, ya que ahora ha impuesto adoración a los muertos en China 
también. Tienen que adorar a Mao, el dictador más terrible que está muerto. Hay que 
adorar a Jinping, ya no se permite otra forma de religión. Prácticamente, se vuelve 
semejante al gobierno de Corea del Norte. Esto significa que Satanás ha extendido su 
dominio completo hacia China. Creo que estos tres hacen referencia a estos, Corea del 
Norte, China y Rusia, posiblemente. Y estos serán capturados, dice, y condenados, y 
quemados con fuego. Es algo que esperan muchos, muchos oprimidos en este mundo. 
Ojalá que pronto pueda hacer El Señor justicia a Sus oprimidos. Este es el tema que El 
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Señor ha dado hoy, esperando que podamos entender unánimes, en una misma mente,
la verdad única acerca de estos últimos días. Verdad que ha sido claramente dejada 
escrita en Daniel y Apocalipsis y en otras profecías de la Biblia. Que EL GRAN YO SOY
libera a Sus oprimidos y que pueda tener también un pueblo acá en Occidente que 
levanten de día y de noche sus manos ante DIOS para pedir la destrucción de estos 
gobiernos y la liberación de estas tórtolas oprimidas en esos gobiernos. Que la paz sea 
con todos los que luchan en santidad contra la cuarta bestia de la tierra. Amén.
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